



BUZET-SUR-BAÏSE

Coopérative: un pari rosé gagnant !

Depuis plusieurs années le rosé représente une part importante de la production des Vignerons de Buzet, près d'un 1/3.

Le marché du rosé est en croissance continue au niveau national et international. Depuis quelques années, le goût des consommateurs a évolué, ils recherchent de boissons moins « lourdes », moins sucrées, des produits simples et authentiques pour des instants plaisirs. Avec sa couleur pâle, son goût sec, frais et fruité, le vin rosé a su parfaitement répondre à l'approche plus décontractée du vin.

Une gamme variée de rosés

Les Vignerons de Buzet ont rapidement anticipé les changements de consommation et l'expansion des vins rosés. Grâce à des itinéraires techniques spécifiques, la coopérative a développé une large gamme de vins rosés, des vins aux profils variés et aux packagings attractifs. Pour l'été 2023, la coopérative dispose de 5 cuvées: Lys, Rozet, Petit Baron, Intact et Ephémère.

Le Lys rosé fête ses 30 ans cette année,

c'est la valeur sûre, un vin qui accompagnera parfaitement les repas estivaux par sa fraîcheur et son fruité.

Le Rozet est un rosé gastronomique. Avec sa robe rose pâle aux reflets brillants, il surprend les consommateurs, tandis que son agréable fraîcheur et ses notes d'agrumes séduisent. Le Rozet est une cuvée délicate, labellisée « Agriculture Biologique », parfaite de l'apéritif jusqu'au dessert. Une astuce : un « flocon », imprimé à l'encre thermosensible, apparaît sur l'étiquette lorsque le vin est à la bonne température.

La cuvée Petit Baron fait partie du réseau 1% pour la planète, 1% du chiffre d'affaires généré par ses ventes est reversé à des associations de protection de l'environnement. Derrière cette cuvée, c'est l'engagement fort du collectif à protéger et à favoriser la biodiversité. Côté dégustation, ce rosé, dont les raisins sont cueillis en fin de nuit pour capter toute leur fraîcheur, propose des notes fruitées.



Le Lys rosé fête ses 30 ans

Chaque année, les Vignerons de Buzet travaillent à augmenter la proportion des vignes biologiques. L'Intact est le résultat de cet engagement, un vin bio à la fraîcheur citronnée, idéal pour des moments de partage en toute simplicité.

L'Éphémère, un vin tout en finesse issu de l'assemblage de quatre cépages, un vin surprenant par sa fraîcheur et ses notes florales.